

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 19 avril 2020

CAUSERIE ET INFOS

Pourquoi privilégions-nous ou sommes-nous attiré par le talent, la virtuosité, le génie dans tous les domaines de la création artistique ou de la recherche scientifique ? Parce qu'on ne voit pas pourquoi on devrait se priver de cette production, au profit de celle particulièrement médiocre encensée par ceux qui nous gouvernent et leurs courtisans qui le sont tout autant.

Que ce soit le plus médiocre ou le pire qu'on nous serve quotidiennement, et qu'il soit le plus répandu parmi la population, y compris celle dite éduquée ou cultivée, n'occulte en rien le fait que le meilleur est accessible à tous. Libre ensuite à ceux qui le souhaitent de l'ignorer. Mais ce serait franchement dommage de ne pas en profiter, sachant qu'il concourt également à nous élever à un niveau de conscience supérieur indispensable pour conquérir notre émancipation du règne de l'exploitation de l'homme par l'homme, notre liberté.

Sinon, quel sens donner à notre vie ? Cela devrait être notre obsession de réduire notre ignorance et de partager nos connaissances, tout en sachant qu'on n'en viendra jamais à bout et heureusement !

C'est aussi ainsi qu'on peut s'épanouir dans cette société autant que faire se peut, en demeurant digne de nos idées ou de notre idéal.

Rappel.

Vidéo. Bulletin d'information scientifique de l'IHU - Nous avons le droit d'être intelligents ! Pr Didier Raoult, Directeur de l'IHU Méditerranée Infection - 14 avril 2020

https://www.youtube.com/watch?v=5gMj6r9t-F4&feature=emb_title

Un petit tour en Inde.

Dans mon village, plus personne n'ose sortir, c'est dingue. Ils sont abattus, hébétés, ils ne comprennent évidemment pas ce qui se passe.

Le 17 avril 2020. 1,350 milliard d'habitants en Inde, 360 morts seulement, 14 au Tamil Nadu où j'habite sur 72 millions d'habitants, 0 à Pondichéry, le seul mort venait de Mahé, une autre enclave du Territoire de Pondichéry situé au Kerala, un peu plus au sud (ouest).

Le Chief minister du Tamil Nadu a déclaré le 14 avril, que le coronavirus était une « *maladie des riches* » (The New Indian Express) visant les Indiens de retour de l'étranger ou voyageant en Inde, et qui avaient répandu le coronavirus dans tous les Etats de l'Union. Mais pour un grand nombre d'Indiens, dont les plus arriérés qui sont les plus nombreux, ce sont les personnes d'autres nationalités les plus riches, plus particulièrement les Blancs, d'où les actes racistes dont ils peuvent être victimes.

L'exemple vient le plus souvent d'en haut, surtout quand il est stupide, mauvais ou détestable !

Personnel.

Ma mère a été achevée par le coronavirus le 3 avril, comme elle l'aurait été sinon par le virus de la grippe ou des bactéries omniprésentes en milieu hospitalier. Elle était déjà dans le coma depuis plusieurs jours et hospitalisée depuis plus d'un mois à 86 ans, elle était donc en fin de vie.

Les autorités et leur porte-parole jouent sur la phobie de la mort qui angoisse la plupart des gens, et il faut reconnaître qu'elles prennent un certain plaisir sadique à l'entretenir à un niveau hystérique. Cette expérience permet de prendre la mesure exacte du niveau de conscience des masses et de remettre les pendules à l'heure.

En ce qui me concerne, je savais à quoi m'en tenir en affirmant qu'il était aussi médiocre qu'autrefois ou pire encore depuis que le mouvement ouvrier eut complètement sombré dans l'opportunisme. J'ai eu l'occasion d'expliquer, que plus nous vivions dans une société sophistiquée due au développement technologique et à de nouvelles découvertes scientifiques, plus le niveau de conscience des masses devrait être élevé pour espérer affronter le capitalisme et le vaincre, rejoignant le constat dressé par Trotsky entre 1938 et 1940 je ne sais plus au juste.

C'est somme toute logique, car plus les capitalistes devaient avoir à leur disposition d'instruments pour formater et corrompre leurs cerveaux, plus il nous faudrait les combattre sur le plan idéologique et psychologique, si nous voulions parvenir à bout des illusions des éléments les plus avancés du prolétariat pour les gagner au socialisme, ce que nous avons été incapables de comprendre et donc de réaliser comme tâche politique, parce que nos dirigeants y étaient opposés. Quand on envisage une grève par exemple, si on ne tient pas compte de l'état d'esprit des travailleurs ou qu'on ne les y a pas préparés minutieusement, on risquera de les embarquer dans une aventure qui se terminera par une défaite inutile et nuisible, ce serait faire preuve de dilettantisme, d'inconscience ou d'ignorance.

Dans la situation qui nous occupe ici, nos dirigeants ont relayé aveuglément le discours (et les contradictions ou contrevérités) tenu par l'OMS et le gouvernement Macron-Philippe-Véran destiné à promouvoir une psychose collective, au détriment de toute réflexion rationnelle basée strictement sur les faits et l'historiographie des différentes épidémies du passé, qui aurait permis de mettre en lumière cette machination, et donc de la combattre plus efficacement ou tout du moins sans se corrompre honteusement, ce qui n'a pas été le cas hélas, nos dirigeants bornés préférant s'avilir un peu plus au point de nous livrer pieds et mains liés à la caste d'oligarques mafieux qui a orchestré cette formidable et sordide instrumentalisation.

L'union nationale était à ce prix. Ils ont accepté de le faire payer aux travailleurs, pour ensuite leur expliquer qu'ils étaient à leur côté pour lutter contre Macron et les mesures antisociales qu'il a déjà annoncées à la manière des staliniens ou des social-démocrates dégénérés. Quand on a ainsi un pied de chaque côté de la barricade, il faut s'attendre à ce qu'elle soit votre cercueil et rien d'autres.

Comme d'habitude chez les réformistes révisionnistes ou antisocialistes, ceux qui nient ce constat se gargariseront avec les quelques concessions que Macron a dû faire à la classe ouvrière, il y en a même qui iront jusqu'à les revendiquer, ne seraient-elles pas le produit de sa résistance et de l'engagement du mouvement ouvrier à ses côtés, en partie seulement ou c'est là l'aspect superficiel des rapports entre les classes, car Macron craignait plus que tout une explosion sociale spontanée et incontrôlée, concessions destinées à mieux supporter la situation présente, mais surtout pour mieux s'accommoder ou subir la suite du programme déjà annoncé par Macron.

C'est toujours ainsi qu'ils procèdent, tandis que la réaction continue pas à pas d'appliquer sa stratégie. Démagogiquement ils revendiquent des avancées sociales, sans préciser qu'en toile de fond la réaction renforce ses positions ou son pouvoir en vue de la suite des événements qui

s'annoncent pire encore. Parce que la réaction a de la suite dans les idées, contrairement à ces dirigeants dont l'action est similaire à celle des ONG quand on y regarde de plus près, qui consiste à soulager temporairement les souffrances de la minorité la plus exposée aux coups du capitalisme, afin de pouvoir continuer à frapper plus fort sur la majorité et finalement la totalité des exploités. C'est comme poser un pansement sur une plaie sans la désinfecter en attendant que la gangrène vous emporte.

• [pages au format pdf](#)

La stratégie du choc, du chaos, de la déstabilisation, de la peur appliquée à l'échelle mondiale.

1- Une esquisse d'analyse ou un complément à notre manière à ce qu'on peut lire ici ou là.

Comment ont-ils pu imposer aussi facilement aux Grecques des mesures liberticides ? Parce que l'issue de l'épisode précédent les avait rendus dociles ou avait eu raison de leurs résistances, ils en étaient rendus au même stade de résignation que les Américains.

Avec leur machination au coronavirus et en confinant plus de la moitié des travailleurs de la planète, c'est ce qu'ils ont voulu tester à grande échelle avant d'aller plus loin encore, pour vérifier si les conditions étaient réunies pour imposer un modèle de société totalitaire.

Ils ont pu constater, qu'ils étaient parvenus à obtenir un consensus total de la part de tous les acteurs politiques, ce qui les disqualifiait pour jouer un rôle politique par la suite en leur laissant le champ libre, ce dont ils allaient profiter pour appliquer leur agenda sur le plan politique, dont on ignore encore la teneur exacte, puisque jusqu'à présent ils n'ont créé aucune institution nouvelle, ils n'ont pas procédé à un regroupement d'institutions, il n'y a pas eu de bascule du pouvoir d'une institution à une autre, aucune institution n'a disparu, en revanche le FMI et la Banque mondiale, les banques centrales ont renforcé le leur.

Tout ce qu'on a pu constater, c'est qu'ils avaient réalisé ce qu'ils avaient imaginé à Davos, juste après avoir instrumentalisé le climat, comme si cela avait servi également de répétition générale, le lobby pharmaceutique a remplacé le lobby du Green New Deal, avec en toile de fond les banques centrales qui sont privées et non publiques, qui régulent l'économie en fonction des besoins de l'oligarchie financière, dont le souci consiste à éviter que le capitalisme s'effondre ou continue de jouer un rôle dans la répartition des pouvoirs entre les classes qui conduirait à une situation incontrôlable et imprévisible. Ce qu'ils détestent le plus, car leur objectif est d'exercer un contrôle total sur la société pour arriver à une situation stable, après le chaos qu'ils auront orchestré, et pendant lequel ils auront franchi les unes après les autres les étapes qui les rapprochent de leur objectif, ce qui est en train de se dessiner sous nos yeux à l'aide d'instruments numériques contrôlés par les GAFAM.

Ils s'y sont longuement préparés à l'avance. Ils étaient en transe au moment de l'éclatement de l'affaire du coronavirus. Ils étaient sur la brèche comme s'il était déjà annoncé. Ils ont multiplié les rencontres, conférences ou réunions diverses où se côtoyaient les plus riches de la planète.

Il y a eu une telle simultanéité entre ces faits (et d'autres), qu'on ne peut pas retenir le hasard. Une simulation au coronavirus au moment même où il va apparaître, car avec un cas remontant au 18 novembre 2019, la personne peut avoir été infectée fin octobre ou début novembre, quand une délégation militaire importante était présente à Wuhan, et on devrait trouver cela normal, ce serait une pure coïncidence.

2- Bien de simples travailleurs ou militants l'ont bien compris ou commencent à en prendre conscience, ce qui n'est pas le cas des dirigeants des partis dits ouvriers, question, pourquoi ? Parce qu'ils sont infectés par l'idéologie de la classe dominante. Et ils sont incurables depuis le temps.

L'idéologie de la classe dominante étant l'idéologie dominante dans la société, vous écouterez de préférence le discours que vous souhaitez entendre, qui coïncidait en tout ou partie avec celui de la classe dominante, dans le cas contraire vous serez tenté de ne pas écouter la personne ou le militant qui s'adresse à vous, c'est ce qu'on appelle céder à la démagogie ou au populisme.

Ce n'est pas nouveau, disons qu'au fil du temps cette tendance à l'autoritarisme ou à l'intolérance a gagné toutes les couches de la société imitant les représentants du régime, reléguant à la marginalité les militants comme moi qui pensent encore librement.

3- Un internaute : Le Covid-19 sera plus facile à traiter que la connerie !

LVOG - On peut dire la même chose en plus raffinée.

Lu ailleurs (ms21.org) :

4- On prête à Brecht la phrase "Celui qui ne sait pas est un imbécile. Celui qui sait et ne dit rien est un criminel". Peut-être faut-il la relativiser : notre société fabrique des gens qui ne sont pas tous imbéciles mais parfois rendus incapables de penser et d'agir par eux mêmes.

LVOG - Parce qu'ils le veulent bien dans certains cas, les prétextes ne manquent pas. Pourquoi faudrait-il "*relativiser*" ? Pour plaire à tout le monde ? On sent poindre le nez des ouvriéristes, qui par démagogie et hypocrisie tiennent à ménager des travailleurs qui sont indifférents au sort de ceux qui sont les plus défavorisés, comportement qui est étranger au léninisme dont ils se réclament. Entre eux les travailleurs se traitent de cons, ils n'y vont pas avec le dos de la cuillère, donc les ménager c'est mal les connaître.

Bien malin celui qui sait en vérité ! Plus modestement, je préférerais dire que je ne sais pas, même lorsque j'ai l'impression ou j'ai la conviction de savoir, parce que selon moi le véritable savoir ne consiste pas à savoir, mais à savoir partager notre savoir, sans que cela garantisse qu'il n'existe pas un savoir présentant des avantages supérieurs. Pour écouter, apprendre, progresser, vaut mieux partir du principe qu'on ne sait rien. La valeur du savoir se mesure à sa capacité à se transmettre, et cela peut prendre beaucoup de temps ! Nous n'avons pas été foutus de maîtriser les enseignements que nous ont transmis Marx et Engels un siècle et demi plus tard, donc nous sommes tous des imbéciles, moi compris !

- Lorsqu'un individu obéit à une autorité, il est conscient de réaliser les désirs de l'autorité, mais avec le conformisme, il est persuadé que ses motivations lui sont propres et qu'il n'imité pas le comportement du groupe. Ce mimétisme est donc une façon pour l'individu de ne pas se démarquer du groupe et, (...) pousse nombre de personnes à reprendre les goûts et mode de vie de la caste supérieure.

LVOG - Cela signifie qu'obéir "*à une autorité*" ou verser dans le conformisme revient finalement au même, dans les deux cas le mode opératoire et les conséquences seront les mêmes, il s'illusionne sur son indépendance et il agira contre ses propres intérêts. Ce qui distingue ces deux états d'esprit ou comportements, c'est uniquement le support qui sert à fixer cette illusion, l'autorité ou la multitude, la majorité d'ignorants ou d'inconscients. Il peut aller jusqu'à s'identifier à eux et devenir fanatique.

En revanche, il est faux d'affirmer qu'il serait "*conscient de réaliser les désirs de l'autorité*", il est plutôt persuadé de réaliser ses propres désirs en imputant à l'autorité de les partager, d'où le culte qu'il lui voue. J'ai été élevé dans un milieu ouvrier très arriéré et réactionnaire, et c'est ainsi que pensaient mes parents et toutes les autres personnes de ma famille. Ils n'avaient nullement conscience qu'ils avaient adopté "*les désirs de l'autorité*" ou ils le niaient farouchement par vanité, une des nombreuses "*qualités*" que cultivent les ignorants.

A les entendre ils n'avaient besoin de personne pour leur dire quoi penser. Et quand l'objet les dépassait, là effectivement ils admettaient s'en remettre aux autorités qui le savaient mieux que personne, me clouant le bec dès que je voulais leur proposer une autre interprétation. Les faibles cultivent le culte des puissants en général, vous et moi, simple travailleur ou militant, nous ne comptons pas à leurs yeux, nous sommes forcément des ignorants ou des doctrinaires de mauvaise foi qu'il ne faut surtout pas écouter.

5- Dr Pascal Sacré : La science, aujourd'hui, a autant de dogmes que la religion autrefois !

Dogmes = idées qu'on ne peut plus discuter. C'est l'inverse de l'idée qu'on se fait de la science, non ? (COVID-19: Dogmes et droits humains par Dr Pascal Sacré - Mondialisation.ca, 17 avril 2020)

LVOG - Mon pauvre monsieur, si vous saviez comme ils sévissent en politique.

Dr Pascal Sacré - Covid-19.

- En Allemagne : quand la police sonne à la porte : un cardiologue arrêté pour... ses opinions !
- En Suisse alémanique : le médecin cardiologue, Thomas Binder, a été arrêté chez lui dans la soirée du 11 avril par plusieurs policiers.
- En Angleterre : La police du coronavirus rentre chez un particulier
- En Belgique : François Licoppe internée en institut psychiatrique pour... ses opinions politiques !
- La France déploie des drones pour contrôler le confinement. La France bascule dans un État policier.

Cela ne se passe pas en Chine ou en Corée du Nord, mais en... Belgique, Allemagne, France, Angleterre... Démocraties ? Non. Pour des délits d'opinion, de pensées, d'idées !

Prisonniers politiques, vous pourriez en être un, un jour. Si vous refusez le futur vaccin, la puce, le confinement réédité tous les ans... Dr Pascal Sacré, 17 avril 2020.

LVOG - Le droit de réunion et de manifestation est suspendu, donc nous y sommes déjà.

Numéro d'illusionnisme. Bienvenue chez les néo staliniens recyclés en néo féodaux.

- Une seule solution, la démondialisation ! Pardem - 11 avril 2020

- Les démondialisateurs auraient donc raison ?
- Impensable avant la « crise » sanitaire. Evidence aujourd'hui !

Il allait de soi que ceux qui voulaient réindustrialiser la France, lui rendre sa souveraineté économique, politique (démocratique), monétaire et financière, militaire, diplomatique, restaurer et élargir la Sécurité sociale pour garantir la justice sociale, préserver la biodiversité, refonder l'instruction publique, etc. n'étaient que de dangereux (et idiots) souverainistes (voire nationalistes) dégénérés.

Le programme de démondialisation que le Pardem présente, pour résoudre les crises sociale, économique, environnementale, sécuritaire, politique, morale, afin de remettre notre pays debout, vise à sortir de la mondialisation néolibérale. Pardem - 11 avril 2020

LVOG - Question à 1 centime d'euro et c'est généreux : la "*souveraineté économique, politique (démocratique), monétaire et financière, militaire, diplomatique*" ou "*résoudre les crises sociale, économique, environnementale, sécuritaire, politique, morale*", qui devrait mettre en oeuvre un tel programme, la classe des capitalistes qui détient le pouvoir ou la ouvrière après s'être emparée du pouvoir politique et à condition d'exproprier les capitalistes sans leur verser 1 euro ?

La réponse ne figure nulle part dans la littérature du Pardem, et pour cause, vous avez devinez pourquoi, n'est-ce pas ?

Bienvenue chez les staliniens. Le PCF ne sait rien, Macron si.

Bolsonaro et la chloroquine comme unique panacée - lepcf.fr 10 avril 2020

- Si le médicament a une efficacité dans le traitement de la maladie, ce n'est pas à Bolsonaro de répondre, mais aux médecins et chercheurs. Comme le ministère de la Santé l'informe, le médicament est toujours en cours de test et on ne sait pas encore s'il contribue réellement à la guérison. lepcf.fr 10 avril 2020

LVOG - S'il faut s'en remettre au ministère de la Santé, on n'a plus rien à dire ou on n'a plus qu'à attendre de crever ! Eux, rien ne les guérira un jour !

Un témoignage.

- **Un Français résidant au Vietnam : « La France, ce pays en voie d'enveloppement » - nouvelobs.com 2 avril 2020**

Extrait.

Michael Sibony, 33 ans, consultant indépendant en investissement immobilier, est en mission longue durée à Hanoi, la capitale du Vietnam :

« Vue d'Extrême-Orient, la situation européenne face à la pandémie ferait presque sourire si elle n'était pas si tragique. Les pays progressistes imposent à leur population de se confiner et, en France, on enrobe cette privation de libertés d'un champ lexical martial et guerrier anachronique. C'est en observant de loin mon pays se débattre qu'un constat s'impose.

Au Vietnam, pays "en voie de développement", en guerre il y a cinquante ans, on ne compte à ce jour aucun mort [212 cas confirmés selon le décompte de l'université Johns-Hopkins, dont le suivi fait référence, NDLR]. Plus petit — sa surface équivaut à la moitié de celle de la France — et plus peuplé avec 93 millions d'habitants — soit presque 40 % de plus qu'en France —, le Vietnam gère d'une tout autre manière la non-prolifération du virus, sans appeler à la guerre ni créer de psychose dans les chaumières. Simplement, en confinant les personnes contaminées, en les testant et en identifiant les personnes risquant de l'être. Ces dernières sont isolées quatorze jours dans des hôtels d'État ou des bases militaires. Pas les autres. Quelques milliers de confinés au

Vietnam, par rapport aux millions en France. Quant au reste de la population, les personnes sont incitées à rester chez elles, mais sans privation de libertés, sans ticket à imprimer pour sortir, comme si elles étaient rationnées [un "confinement renforcé" est entré en vigueur ce mercredi 1er avril, pour quinze jours, afin de freiner la propagation du virus, NDLR].

C'est intégré : pour s'en sortir, il faut être collectif et responsable. La population entière porte le masque. Alors qu'en France en porter est considéré comme un acte presque malveillant ayant vocation à alimenter les peurs, ne pas en porter au Vietnam est une imbécillité coupable.

Bien sûr, l'État communiste et policier est présent. Avec leurs casquettes soviétiques et leur mini pick-ups qui rappellent les petites voitures Majorette des années 1980, ils quadrillent les quartiers en diffusant des consignes préventives avec des haut-parleurs. Toute la population reçoit un SMS quasi-quotidien contenant des indications ou des avis de recherche de personnes à risque, là où, en France, on s'offusque de voir le gouvernement envoyer un seul message de ce type. Ne nous trompons-nous pas de combat ?

La gestion de la crise n'a pas besoin d'être guerrière (d'ailleurs, par respect pour les rescapés des guerres, la décence devrait nous empêcher d'utiliser ce mot), mais simplement d'être organisée, d'être préparée. Au Vietnam, les dépistages sont maîtrisés et utilisés en grand nombre. Ils sont même exportés, alors qu'en France même les médecins ont du mal à en bénéficier. (...)

Le Vietnam, État presque insignifiant en matière de puissance économique, avec des infrastructures supposées défaillantes, s'avère méticuleux, organisé. Il endigue ce virus de manière humaine et appliquée, pas à pas, puisque les cas sont encore comptés individuellement, et non pas en enfermant ses millions d'habitants chez eux. Où est l'État totalitaire ? Où est l'État protecteur ? Lequel est en faillite ? nouvelobs.com 2 avril 2020

LVOG - Comme d'autres pays l'ont montré à travers le monde, il existait d'autres alternatives plus efficaces que les mesures autoritaires et répressives adoptées par Macron et sa clique mafieuse et sadique aux ordres de Big Pharma ou de l'État profond. Quant à choisir entre l'État totalitaire et l'État protecteur, c'est nous demander de choisir entre la lèpre et le choléra...

[Quand les instrumentalisation du climat et du coronavirus se combinent pour justifier un "nouveau modèle de société" totalitaire.](#)

LVOG - Convention citoyenne ou Conseil scientifique, ce sont les petites mains du régime désignées ou retenues par Macron...

- Coronavirus : la Convention citoyenne pour le climat appelle l'exécutif à "établir un nouveau modèle de société" - francetvinfo.fr 10 avril 2020

La crise sanitaire "n'est apparemment pas sans lien avec le dérèglement climatique et la dégradation de l'environnement", relèvent les 150 citoyens de cette instance mise en place par le gouvernement. Ils demandent que "les financements mobilisés dans le cadre de la sortie de crise soient socialement acceptables, fléchés vers des solutions vertes" et que les investissements aillent à "des secteurs d'avenir respectueux du climat".

Agés de 16 à 80 ans et venus de toute la France, ces citoyens tirés au sort appellent à établir un "nouveau modèle de société". Ils plaident pour "une régulation de la mondialisation en faveur du climat", accompagnée d'une "relocalisation des activités des secteurs stratégiques pour assurer notre sécurité alimentaire, sanitaire et énergétique", le tout en améliorant "notre santé et notre bien-être collectifs". francetvinfo.fr 10 avril 2020

franceinter.fr - Avec ce cahier de doléances, voté à la hâte pour l'occasion, les citoyens espèrent apporter leur contribution au plan de relance du gouvernement. Ils demandent notamment un plan d'investissement pour l'agriculture avec une priorité donnée aux circuits courts, qui privilégierait la production locale, durable, à faible coût environnemental, et limiterait les transports de produits alimentaires.

Ils demandent par ailleurs un plan d'investissement pour les transports en commun et pour les voitures sans essence. franceinter.fr 10 avril 2020

LVOG - Cette Convention citoyenne a uniquement pour objet de légitimer au nom de l'ensemble de la population, les mesures que Macron prendra dans le cadre de l'urgence climatique qu'ils ont fabriquée de toutes pièces.

Faites tomber les masques. Un immense camp de concentration. L'état d'esprit policier est la pire pandémie qui nous menace.

1- Au moins 4,5 milliards de personnes, soit près de 58% de la population mondiale, sont appelées ou contraintes par leurs autorités à rester chez elles, selon un comptage réalisé vendredi à partir d'une base de données de l'AFP. Au moins 110 pays ou territoires sont concernés. AFP 17 avril 2020

2- Créer un centre de surveillance sur la grande région (de Yunnan) pourrait donc permettre de prévenir le développement de nouveaux virus, de type coronavirus par exemple. francetvinfo.fr 17 avril 2020

LVOG - Que les futurs prétendants prennent garde, ils montent la garde, comme si une surveillance pouvait empêcher la création d'un virus, mais quelle connerie !

3- Coronavirus : le port du masque, "on aurait dû le faire depuis longtemps en période hivernale", estime un médecin spécialiste d'hygiène hospitalière - Franceinfo 17 avril 2020

Pierre Parneix, médecin de santé publique et d'hygiène hospitalière au CHU de Bordeaux.

LVOG - Depuis 100 ans ou plus, quelle horreur ! Il devrait être radié à vie !

4- Coronavirus : Valérie Pécresse demande au gouvernement de rendre "obligatoire" le port du masque dans les transports - Franceinfo 17 avril 2020

Et la possibilité de verbaliser les usagers inciviques qui ne s'y plieraient pas. Franceinfo 17 avril 2020

5- Covid-19 : "Il est difficile d'imaginer la disparition totale du coronavirus avant qu'il n'y ait un vaccin", avance un épidémiologiste - Franceinfo 17 avril 2020

Le professeur Philippe Ravaud, chef de service à l'AP-HP et directeur d'un laboratoire de recherches de l'Inserm.

LVOG - L'Inserm, le CNRS, l'Institut Pasteur aussi corrompus que l'OMS n'ont aucune crédibilité.

Il faut que les lecteurs le sachent, s'ils ne le savent pas déjà, jamais aucun vaccin n'a été conçu contre un coronavirus, même pas contre le rétrovirus du sida ou VIH.

La liberté surveillée généralisée. L'un de leurs objectifs politiques prioritaires.

6- #EtAprès. Quelle sera l'application de demain pour lutter contre le Covid-19 ? - francetvinfo.fr 17 avril 2020

Les outils numériques ont un rôle à jouer dans la lutte contre l'épidémie. Comment, pour quelle utilisation, à quelles conditions ? Le point avec Mathis Cohen et Simon Matet, du think tank Terra Nova.

Heureusement, la CNIL veille à la protection des données personnelles. francetvinfo.fr 17 avril 2020

LVOG - Terra Nova est un think tank néolibéral lié au PS. Si la CNIL veille, on est rassuré !

7- Coronavirus : "Nous ferons tout" pour que l'application Stopcovid soit prête le 11 mai, déclare le secrétaire d'État au Numérique - francetvinfo.fr 17 avril 2020

Cédric Ô tient à rassurer sur la sécurité des données des futurs utilisateurs de cet outil. "Cette application respecte toutes nos lois et toutes nos valeurs en termes de libertés publiques et de protection de la vie privée, argumente-t-il. Il n'y a aucune donnée qui est accessible, ni pour l'État, ni pour qui que ce soit. francetvinfo.fr 17 avril 2020

LVOG - "Libertés publiques et de protection de la vie privée", des valeurs qui n'existent déjà plus ! Ces données comme toutes autres seront accessibles aux opérateurs téléphoniques, donc au GAFAM, donc à l'Etat et éventuellement à sa police. Ils nous prennent vraiment pour des cons !

francetvinfo.fr - "Nous nous engageons à ce que cette application soit totalement respectueuse de nos libertés. Le code sera d'ailleurs public. Tout le monde pourra vérifier que cette application fait bien ce qu'elle dit", insiste Cédric Ô. Il souligne également que rien n'obligerait à installer et utiliser cet outil. "Ce sera totalement volontaire. Vous installez l'application si vous le voulez, vous allez vous faire tester si vous le voulez", insiste le secrétaire d'État. Mais nous comptons bien évidemment sur la responsabilité individuelle et collective des Français." francetvinfo.fr 17 avril 2020

LVOG - Ma responsabilité me commande de n'avoir absolument aucune confiance dans aucun de ces acteurs publics ou privés. Il a une sale gueule de mafieux.

8- Chasse à l'homme et répression en Etat policier.

- Confinement: Hidalgo interpelle Castaner sur le nord-est parisien - AFP 17 avril 2020

Anne Hidalgo a demandé à Christophe Castaner de déployer davantage de policiers dans le nord-est de la capitale où la délinquance persisterait en dépit du confinement, selon une lettre dont l'AFP a eu connaissance vendredi.

"Il me semble nécessaire de déployer davantage d'autres moyens de police dans les rues de Paris", complète Mme Hidalgo dans cette lettre datée de mardi.

Pour répondre à ce besoin d'effectifs supplémentaires, l'élue socialiste propose notamment d'avoir recours aux réservistes de la Garde nationale pour épauler les forces de sécurité dans la lutte contre la délinquance. AFP 17 avril 2020

LVOG - Pourquoi pas la Légion étrangère, des tueurs à gage, des milices patriotiques (fascistes).

- Le non respect du confinement a engendré 1733 gardes à vue et 762.106 amendes - Le HuffPost 17 avril 2020

Union nationale. Un crime de lèse-majesté révélateur.

- Pour Mélenchon, Macron est un "faussaire" qui "vole les mots" de LFI - AFP 17 avril 2020

Jean-Luc Mélenchon a accusé vendredi Emmanuel Macron de se comporter comme un "faussaire" en "volant les mots" de la France insoumise mais sans reprendre son programme qui propose pourtant, selon lui, un "chemin gouvernemental" pour sortir de la crise du coronavirus. AFP 17 avril 2020

LVOG - L'histrion du régime qui vole au secours de Macron, c'est grandiose ! Vous rendez-vous compte, Macron refuse de reprendre le programme de LFI... Pour un peu il aurait pu faire un bon Premier ministre sous Macron. Si cela n'est pas la gauche, c'est que je ne m'y connais pas !

Qui savait qu'on vivait en réalité sous une Constitution et un régime despotique ?

Extrait - Comme dit le philosophe et sociologue Geoffroy de Lagasnerie dans l'émission « Interdit d'interdire » de Frédéric Taddei : « Quand un état ne peut pas gérer les choses en termes de prévention, il les gère en termes de répression ». Il est symptomatique, à cet égard, que le gouvernement ait lancé, début mars, des commandes de gaz lacrymogène plutôt que des tests de coronavirus.

Puis, s'en sont suivi l'instauration, le 23 mars, d'un état d'urgence sanitaire sans dies ad quem, qui selon l'aveu même du Monde « bouscule l'état de droit », puis la répression policière et la pluie d'amendes, notamment dans les quartiers populaires, et enfin les « dérogations » au droit du travail et au droit pénal. Tout cela avec la bénédiction du Conseil Constitutionnel et du Conseil d'état, des institutions supposées nous protéger contre ces soi-disant « aménagements, assouplissements, dérogations », qui sont en réalité des violations de nos droits et/ou de la Constitution qui bouleversent et parfois détruisent la vie des Français.

Cela va de pair, me semble-t-il, avec une polarisation sado-masochiste de la population française. On sait que chaque fois qu'une population ou une minorité est dépouillée de ses droits et/ou en position de faiblesse institutionnelle, cela favorise les tendances sadiques de ceux qui ont la main sur elle. « Le sadisme et le mal pervers existent à l'état latent chez tout le monde, susceptibles d'être réveillés et activés dans les situations extrêmes. » La vulnérabilité des uns réveille les tendances sadiques des autres.

C'est certainement une des composantes de l'expérience de Milgram. Et c'est une des composantes de plus en plus visible de notre société. On voit avec quelle joie cruelle la Macronie, sa police et sa justice se lâchent contre les opposants, les SDF, les immigrés, les quartiers populaires, derrière le panache blanc du préfet Lallement. On le voit dans la progression de la méfiance, de la surveillance, de la délation. On le voit dans les pressions perpétuelles et décomplexées des dominants pour plus de contrôles, plus d'interdictions, plus de durcissement, plus de répression, et toujours moins de liberté pour le peuple. Et pourquoi s'en priveraient-ils ? Le Conseil scientifique, la haute-administration, l'UE, l'OTAN, le Conseil Constitutionnel et tous les corps d'état trouvent cela très bien...

Et évidemment cela déteint sur nous. Cela réveille le flic en chacun de nous. On se met à surveiller ses voisins, on va même jusqu'à dénoncer ceux qui, à nos yeux, ne respectent pas assez bien le confinement. Et pourquoi nous en priverions-nous ? La police, les médecins et les éditorialistes qui squattent les plateaux de TV et passent leur temps à attiser les peurs, nous y encouragent vivement...

Ils sont si contents de nous tenir enfermés, à leur merci, que s'ils n'avaient pas besoin de nous pour faire tourner le pays et faire fructifier leur capital, ils ne nous relâcheraient pas de sitôt !

La situation devient dangereuse. Beaucoup craignent que les possédants ne profitent de cette crise pour instaurer une forme de dictature au service des « forces économiques fascisantes » (une expression de Geoffroy de Lagasnerie), qui constituent l'Etat profond de beaucoup de pays, dans cette période de recomposition géopolitique. (Au nom de la science, obéissez-moi! par Dominique Muselet - Mondialisation.ca, 17 avril 2020)

LVOG - La menace est sérieuse en effet.

Puisqu'aucune de ces hypothèses n'est probante, alors pourquoi ne pas en examiner d'autres ?

AFP - Que disent les scientifiques ?

De l'avis de nombreux chercheurs, le nouveau coronavirus est sans doute né chez la chauve-souris. Ils pensent toutefois qu'il est passé par une autre espèce avant de se transmettre à l'homme.

Des scientifiques chinois ont affirmé que cet animal intermédiaire pourrait être le pangolin, petit mammifère menacé d'extinction car exploité en raison de ses écailles.

Seulement voilà: des études publiées par d'autres chercheurs chinois dans des revues scientifiques réputées affirment que le premier patient connu n'a pas fréquenté le marché de Wuhan incriminé.

"L'origine de l'épidémie est toujours une question en suspens", déclare à l'AFP Filippa Lentzos, chercheuse en biosécurité au King's College de Londres.

Rien ne vient accréditer l'hypothèse d'une fuite de virus depuis un laboratoire et il n'existe "aucune vraie preuve" que le nouveau coronavirus provienne bien du marché de Wuhan, souligne-t-elle. AFP 17 avril 2020

LVOG - Confirmation de ce que j'ai écrit ces derniers jours, à aujourd'hui ils ignorent toujours son origine exacte, ce qui ne les empêche pas de désigner la Chine et le marché de Wuhan...

Désinformation. Ils ont été très loin pour le trouver !

- Coronavirus et hydroxychloroquine : les contrevérités - lepoint.fr 17 avril 2020

Le traitement à base de chloroquine du Pr Raoult contre le Covid-19 divise. Aimé Bonny, professeur de cardiologie, détricote les chiffres.

Aimé Bonny est cardiologue, université de Douala-Cameroun. lepoint.fr 17 avril 2020

Big Pharma en transe.

- Le remdesivir guérirait rapidement les patients atteints du Covid-19 - Yahoo 17 avril 2020

S'ils ne sont que partiels, les résultats de l'essai clinique avec le remdesivir se sont montrés convaincants sur les patients atteints du coronavirus.

LVOG - Résultats partiels... mais convaincants !

Yahoo - Dans le cadre d'un essai clinique très surveillé, un hôpital de Chicago traite des patients gravement atteints par le nouveau coronavirus avec le remdesivir, un antiviral étudié au départ contre le virus Ebola.

LVOG - Très surveillé... ne signifie rien !

Yahoo - Selon le site américain STAT, spécialisé dans l'information médicale, la plupart des patients sont sortis de l'hôpital en moins d'une semaine.

LVOG - La plupart des patients... contentez-vous de cette approximation.

Yahoo - Mais l'Université de Chicago a tenu à souligner, via un communiqué, que les résultats ne sont que partiels. "Les données partielles d'un essai clinique en cours sont par définition incomplètes et ne devraient jamais être utilisées pour tirer des conclusions sur l'innocuité ou l'efficacité d'un traitement potentiel encore à l'étude". L'université a précisé par la suite que l'information venait d'un forum interne entre les chercheurs qui mènent l'étude, et qu'elle n'aurait jamais dû être divulguée pour les raisons précédemment évoquées.

LVOG - Un forum interne... une discussion de comptoir en somme. Yahoo - Le médicament fabriqué par le laboratoire pharmaceutique américain Gilead avait été testé contre le virus Ebola avec peu de succès. Mais plusieurs études ont montré que le médicament pouvait à la fois prévenir et traiter les autres coronavirus, comme le SRAS (Syndrome respiratoire aigu sévère) et le MERS (Syndrome respiratoire du Moyen-Orient). Récemment, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a déclaré que le remdesivir avait un potentiel contre le Covid-19.

LVOG - L'OMS corrompue jusqu'à la moelle ou la voix de Gilead, un gage d'indépendance et d'impartialité.

- **Hydroxichloroquine (Plaquenil) (Sanofi)** - Le Plaquenil a l'avantage d'être connu et bon marché (de 4 à 5 euros la boîte de 30 comprimés).

- **Remdesivir (Gilead)** - Un médicament à usage de recherche jamais commercialisé.

"Il n'y a à ce jour aucune preuve scientifique démontrant une quelconque efficacité clinique potentielle du remdesivir contre le CoVID-19 chez l'homme. Ce médicament n'a reçu aucune autorisation de mise sur le marché et n'a donc jamais été commercialisé", explique-t-on au siège de la filiale française du laboratoire américain.

Effets possibles de l'injection (hypotension artérielle notamment), de même pour leurs fonctions rénales et hépatiques, "en lien avec son profil de risque. " "En effet, le rein a été identifié comme organe cible de la toxicité dans les études non cliniques et dans les études cliniques des augmentations transitoires des ALAT et/ou des ASAT ont été rapportées". (Wikipédia.org)

24 février, le jour précédant les premières déclarations du Pr. Didier Raoult sur l'hydroxychloroquine, tout s'accélère... En bourse, les actions de Gilead Sciences augmente de près de 5 % suite à la déclaration de Bruce Aylward, sous-directeur général de l'OMS, lors d'une conférence de presse à Pékin : « Il n'y a qu'un seul médicament actuellement qui, selon nous, pourrait avoir une réelle efficacité, et c'est le remdesivir ».

Concernant le remdesivir, une étude intéressante financée par Gilead a été publiée dans le New England Journal of Medicine. Elle permet uniquement de conclure à la toxicité du remdesivir pour

les patients à qui il a été administré (60% d'effets secondaires, 23% d'effets secondaires graves, 8% menant à l'arrêt du traitement). (J'ai oublié de noter la source)

- **Lopinavir+ritonavir (Kaletra/Aluvia) (Abbvie)** - 433,72 euros (en 2006).

Mais, cette association a fait l'objet d'une première étude clinique sur Covid-19, réalisée avec 199 patients et parue le 18 mars 2020 dans la réputée revue médicale New England Journal of Medicine. L'essai n'a pas été concluant, ne permettant pas de démontrer une quelconque efficacité du traitement sur les malades testés, ajoute le Quotidien du médecin. bfmtv.com 31 mars 2020

L'art de l'enfumage ou de tout dire et son contraire pour finalement affirmer qu'ils ne savent rien... mais savent tout !

- **Coronavirus: L'OMS pas certaine que les anticorps protègent d'une réinfection - Reuters** 17 avril 2020

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) n'est pas sûre que la présence dans le sang d'anticorps contre le coronavirus permette d'éviter une nouvelle contamination, a déclaré vendredi son directeur exécutif chargé de la gestion des situations d'urgence sanitaire.

Même si les anticorps sont efficaces, a poursuivi Mike Ryan, il y a peu de chance qu'un grand nombre de personnes les possèdent, ce qui permettrait d'accéder à une hypothétique "immunité collective".

"De nombreuses informations préliminaires qui nous parviennent actuellement suggèrent qu'un pourcentage assez faible de la population est séroconverti (pour produire des anticorps)", a-t-il précisé, lors d'un point de presse.

"Quant à l'attente que (...) la majorité de la société ait développé des anticorps, les données générales montrent l'inverse. Cela ne résoudra donc probablement pas le problème des gouvernements." Reuters 17 avril 2020

Autre exemple. Avant-hier il mourrait aux environs de 60°C, et depuis hier il ne meurt plus à cette température.

- La température de survie du coronavirus établie par une équipe de scientifiques marseillais - sputniknews.com 17 avril 2020

Des chercheurs de l'Université d'Aix-Marseille ont chauffé l'agent pathogène à l'origine du Covid-19 à 60 degrés Celsius pendant une heure et ont constaté qu'à cette température certaines souches étaient encore capables de se répliquer.

Les résultats de leur expérience publiés dans un article non revu par les pairs sur le site bioRxiv revêtent une grande importance pour les techniciens de laboratoire travaillant avec le virus car le protocole standard de sa désactivation utilisé dans la plupart des laboratoires prévoit de l'exposer à cette température pendant une heure.

Les scientifiques ont dû porter la température presque au point d'ébullition pour tuer complètement le virus. sputniknews.com 17 avril 2020

LVOG - Question : En sont-ils si certains ? La suite au prochain rebondissement ! Quand on pense à tous ces laboratoires publics et privés dans le monde qui brassent des milliards, et ils ne sont pas foutus d'en savoir davantage sur un misérable virus.

J'ai lu dans un article que cela ne les intéressait pas, parce qu'un virus a une durée de vie limitée, cela ne vaut pas le coup de mettre au point des molécules efficaces ou des vaccins qui ne serviront plus à rien une fois l'épidémie ou la pandémie terminée.

La répercussion sociale de leur machination diabolique.

- Coronavirus : les salariés en arrêt de travail considérés en chômage partiel à partir du 1er mai - Franceinfo 18 avril 2020

- Les salariés actuellement en arrêt maladie pour garder leurs enfants basculeront en chômage partiel à partir du 1er mai. - francetvinfo.fr 18 avril 2020

- "À partir de cette date, il n'y aura plus d'arrêts maladie, mais du chômage partiel généralisé, et ce même si l'entreprise est susceptible de vous fournir du travail. Deux catégories de salariés sont concernées : d'abord les personnes les plus vulnérables qui souffrent d'une maladie chronique, comme le diabète ou l'asthme, par exemple, et les parents, qui peuvent à tour de rôle bénéficier d'un arrêt maladie pour garder leur enfant de moins de 16 ans", explique la journaliste Gaëlle-Anne Dolz sur le plateau du 19/20. En ce moment, ces actifs empêchés de travailler perçoivent 90% de leur salaire, mais au bout de 30 jours, ces indemnités baissent automatiquement et passent à 66% du salaire, comme c'est le principe pour tout arrêt maladie".

- "C'est pour éviter cette perte de revenus que le gouvernement a décidé de basculer tout le monde en chômage partiel à partir du 1er mai. En cas de chômage partiel, les indemnités garanties sont à hauteur de 84% du salaire net, et même 100% pour les salariés au SMIC", ajoute-t-elle. Combien de personnes sont-elles concernées ? "Beaucoup, puisqu'il y a aujourd'hui 400 000 personnes arrêtées pour des raisons de santé et 1,7 million de parents qui gardent leurs enfants. Ce sont donc un peu plus de 2 millions de Français qui vont venir gonfler les chiffres du chômage partiel. À cette date, 9,3 millions de salariés y sont contraints, soit 1 salarié sur 2", conclut Gaëlle-Anne Dolz. francetvinfo.fr 18 avril 2020